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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

Северный завоз угля на Таймыр близок к завершению  
На Таймыре продолжается завоз топлива в отдаленные населенные пункты. Об этом 

сообщили в Управлении муниципального заказа и потребительского рынка Администрации 
муниципального района. На сегодняшний день в рамках мероприятий «северного завоза» на 
территорию Таймыра поставлено более 24 тысяч тонн каменного угля для обеспечения 
населения и бюджетных учреждений муниципального района, что составляет 77% от 
запланированных на 2011 год объемов. На 100% обеспечены каменным углем 13 поселков: 
Левинские Пески, Потапово, Усть-Авам, Волочанка, Усть-Порт, Караул, Казанцево, Катырык, 
Хета, Новая, Жданиха и Новорыбная. Всего в этом году компаниям-перевозчикам за короткий 
период навигации необходимо доставить в сельские поселения более 31 тысячи тонн угля. 

"Таймырский Телеграф" 
 
На Таймыре завершились празднования «Дня рыбака»  

На Таймыре завершились торжества, посвященные профессиональному празднику 
рыбаков. Мероприятия, ставшие уже традиционными, состоялись в 21 населенном пункте 
муниципального района. Промысловики в дни празднования были награждены почетными 
грамотами и ценными призами. Лучшие получили в подарок от Главы Таймырского Долгано-
Ненецкого муниципального района Сергея Батурина лодочные моторы. Всего Администрация 
района приобрела в этом году 21 лодочный мотор «Вихрь-30» - по одному для лучшего 
рыбака в каждом поселке.  

Последними в этом году «День рыбака» отметили жители поселка Волочанка. 
Мероприятия, посвященные профессиональному празднику, состоялись в населенном пункте 
сегодня. Промысловики приняли поздравления и наилучшие пожелания в труде от жителей 
поселка и гостей праздника. Заместитель Руководителя Администрации муниципального 
района по делам коренных малочисленных народов Таймыра и вопросам сельского и 
промыслового хозяйства Валерий Вэнго за успехи в промысле вручил лодочный мотор 
лучшему рыбаку Михаилу Блендоногому. 

«Таймыр» 
  

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Новый пункт пропуска через госграницу откроется на Севморпути – в морском порту 
Дудинка 

Совещание по вопросу открытия пункта пропуска через государственную границу РФ в 
морском порту Дудинка прошло в Таймырском муниципальной районе, сообщает пресс-
служба администрации Красноярского края. В заседании приняли участие представители 
ФГКУ «Росгранстрой» и Таймырского таможенного поста. 

Участники совещания обсудили готовность помещений, где до окончания 
строительства пункта пропуска, в целях организации пограничного, таможенного и других 
видов контроля, разместятся специалисты Роспотребнадзора и ФГКУ «Росгранстрой». 

Заместитель начальника управления имущественных отношений администрации 
района Ирина Ковалева отметила, что акт о выборе земельного участка и схема 
расположения пункта пропуска на кадастровом плане территории утверждены. Следующим 
этапом работы станет перевод земель из муниципальной в федеральную собственность. 

Напомним, на строительство пункта пропуска через государственную границу РФ в 
морском порту Дудинка из федерального бюджета выделено 158 млн руб. 

Пункт пропуска в морском порту Дудинка установлен распоряжением правительства 
России от 10 декабря 2010 года. Федеральному агентству по обустройству государственной 
границы (Росграница) было поручено в установленном порядке осуществить поэтапное 
принятие пункта пропуска по мере его строительной готовности. Госконтракт на разработку 
проектной и рабочей документации на строительство нового пункта пропуска Дудинка был 
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заключен «Росграницей» 21 декабря 2010 года. Заказчик-застройщик по пункту пропуска — 
ФГУ «Росгранстрой». 

 «Port-news» 
 
У дудинских малышей скоро появится «Олюко». 

В Дудинке продолжается строительство детского игрового комплекса «Олюко», 
подрядчиком которого выступает муниципальное унитарное предприятие «Комплекс бытовых 
услуг». На площадке возле дома № 38 на улице Горького устроены бетонные бордюры, 
служащие основанием для последующего металлического ограждения. Специалисты 
приступили к созданию песчаного подстилающего слоя, ведется подготовка к укладке 
тротуарной плитки.  

Несущие элементы самого игрового комплекса также смонтированы и установлены. 
Основной объем работ по устройству детского городка необходимо выполнить к началу 
августа. До конца сентября подрядчики планируют завершить благоустройство прилегающих 
к площадке склонов с последующим их озеленением.  

"Таймырский Телеграф" 
 

3. СМИ О Е М О «ГОРОД  НОРИЛЬСК» 
 

С 27 июля обслуживание самолетов авиакомпании «Континент» в норильском 
аэропорту временно приостановлено  

Такое решение было принято руководством аэропорта в связи с накопленной 
задолженностью перевозчика. Она составляет около семи миллионов рублей, в том числе за 
комплексное обслуживание воздушных судов, поставку авиатоплива и бортового питания. 
Долг накопился за неделю. В течение этого времени аэропорт обслуживал «Континент» под 
гарантийное письмо руководителя авиакомпании, который свои обязательства не выполнил. 

На рабочем совещании, которое провел и. о. главы администрации Норильска Виктор 
Калинин с представителями авиакомпании, агентства «НорильскАвиатурСервис», ООО 
«Аэропорт «Норильск» и управления городского хозяйства, заместитель генерального 
директора «Континента» Валентина Лукьянова объяснила, что сейчас у предприятия не 
хватает оборотных средств, и просила руководство аэропорта понять ситуацию. Позиция 
противной стороны осталась непоколебимой: обслуживать не будем до полного погашения 
долга, а потом - только по предоплате. 

«Чтобы выполнить договорные обязательства перед пассажирами, мы пересаживаем их на 
рейсы других авиакомпаний, - сказала Лукьянова. - Некоторые рейсы – к примеру, Норильск – 
Казань - Нижний Новгород – пришлось отменить. При возврате билетов мы полностью 
выплачиваем их стоимость пассажирам». По данным представителей авиакомпании, на 
рейсы «Континента» из Норильска и в обратном направлении продано около 20 тысяч 
билетов. 

Власти города взяли под контроль сложившуюся ситуацию. «Муниципалитет не вправе 
вмешиваться в спор двух хозяйствующих субъектов, но, поскольку ситуация напрямую 
касается интересов населения, мы обязаны разобраться в том, что происходит. К сожалению, 
представители авиакомпании «Континент» не смогли назвать ни конкретных сроков 
погашения задолженности, ни каким-то образом гарантировать выполнение всех заявленных 
рейсов. Со своей стороны мы будем ежедневно отслеживать ситуацию. Однако норильчане 
сами должны принять решение – надеяться на добросовестность авиакомпании «Континент» 
или сдать уже приобретенные билеты и воспользоваться услугами других перевозчиков», - 
подчеркнул Виктор Калинин. 

«Заполярная правда» 
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4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР   
 

Норникель ждет роста цен на свои металлы 
Российская компания Норильский никель ждет роста цен на свои металлы во втором 

полугодии 2011 года за счет укрепления инвестиционного спроса, возлагая надежды на 
платиноиды. Об этом заявил глава сбытового комплекса Норникеля Виктор Спрогиc, 
сообщает Reuters. 

"Платиноиды как объект инвестиций мне нравятся гораздо больше золота. У них очень 
высокая ценовая поддержка в виде себестоимости производства", - отметил В.Спрогис. 

 Рост себестоимости платиноидов будет поддерживать цены на них в ближайшие годы, 
полагает глава сбыта крупнейшего в мире производителя палладия. В.Спрогис сослался на 
расчеты глобальных аналитиков, по которым себестоимость производства платиноидов в 
ближайшие 10-15 лет превысит 2 тыс. долл./унцию с текущих 1,6-1,4 тыс. долл./унцию. 

 Как сообщалось, Норильский никель во ІІ квартале 2011 года снизил объемы выпуска 
никеля и меди. В частности, в апреле-июне компания произвела 64,694 тыс. тонн никеля 
против 70,978 тыс. тонн в І квартале 2011 года. Объемы выпуска палладия составили 744 
тыс. тройских унций против 681. Компания также произвела 90,451 тыс. тонн меди против 
93,979 тыс. тонн и увеличила выпуск платины до 190 тыс. унций с 170 тыс. в І квартале. 

МинПром 
 

5.  СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО   
 
В крае созван оперативный штаб для урегулирования ситуации с красноярскими 
пассажирами авиакомпании «Континент»  

По поручению губернатора края Льва Кузнецова срочно созван оперативный штаб для 
урегулирования ситуации с красноярскими пассажирами авиакомпании «Континент». Ее 
самолеты распорядился задержать глава минтранса РФ Игорь Левитин — накануне было 
объявлено о банкротстве компании. В результате из аэропортов Благовещенска, 
Красноярска, Сочи и других городов в пятницу и в субботу не смогли вылететь несколько 
сотен человек. Левитин также распорядился передать в транспортную прокуратуру 
материалы по факту необеспечения пассажиров услугами. 

Как пояснили в пресс-службе правительства края, в связи с приостановлением 
свидетельства «Континента» в аэропорту Красноярска были отменены все рейсы 
авиакомпании, запланированные на 30 и 31 июля. По поручению губернатора края для 
контроля за ситуацией срочно созван оперативный штаб, который возглавил министр 
промышленности и энергетики Денис Пашков. Первое заседание штаба состоялось сегодня. 
По информации территориального подразделения «Росавиации», на федеральном уровне 
принято решение по компенсации стоимости билетов авиакомпаниям, которые будут 
доставлять пассажиров «Континента», возвращающихся к месту проживания. При этом те 
пассажиры, которые приобрели билеты авиакомпании «Континент» для перелета в места 
отдыха, должны будут взыскать убытки в судебном порядке. 

«Лаборатория новостей» 
 
Красноярский край вышел в лидеры Сибири по уровню средней заработной платы  

Красноярский край обогнал соседние регионы по уровню средней заработной платы в 
Сибирском федеральном округе. По данным Красстата, в январе-апреле 2011 года средняя 
ежемесячная зарплата в расчете на душу населения в крае составила 23711,5 рубля. Второе 
место среди регионов Сибири занимает Томская область со средней заработной платой 
21969,3 рубля. Замыкает тройку лидеров Иркутская область, где ежемесячная средняя 
зарплата составляла 20914,9 рубля. 

Самая низкая заработная плата на душу населения за отчетный период сложилась в 
Алтайском крае — всего лишь 12413,3 рубля. 

«Лаборатория новостей» 
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Жители Красноярского края оказались самыми плодовитыми сибиряками  
Жители Красноярского края являются самыми плодовитыми в Сибири — к такому выводу 

пришли специалисты Красноярскстата. По данным статистиков, в январе-апреле 2011 года в 
крае родились 12082 малыша. На втором месте по количеству рожденных детей находится 
Иркутская область. В январе-апреле текущего года там родилось 11968 детей. Третье место 
по рождаемости занимает Кемеровская область — 11144 ребенка. 

Меньше всего детей среди регионов Сибири в январе-апреле 2011 года родилось в 
Хакасии и Алтае (2531 и 1508 соответственно). 

«Лаборатория новостей» 
 

6.  СМИ О РОССИИ   
 

Всех виновных в крушении "Булгарии" привлекут к ответственности 
Расследование по делу "Булгарии" находится на постоянном контроле у президента. В 

докладе Дмитрию Медведеву глава Следственного комитета назвал прямую причину 
катастрофы. 

"По предварительным оценкам, непосредственной причиной является непригодное 
техническое состояние судна, - говорит Александр Бастрыкин. - Сегодня мы готовим 
проведение сложной судебно-технической экспертизы, которая будет проведена 
крупнейшими специалистами в области речного и морского плавания и получим техническое 
заключение на научной основе". 

Такая экспертиза была бы невозможна без подъема судна - эта сама по себе сложная 
операция заняла две недели. Круг подозреваемых из числа чиновников, судовладельцев и 
предпринимателей следователи уже определили. 

"По моему решению погибший теплоход был поднят со дна. Это нужно было сделать как по 
нравственным соображениям, так и по юридическим, хотя такого рода операции, естественно, 
затратные и требуют концентрации усилий. Сейчас начинается очень важная часть 
следствия, которая связана с проведением экспертиз, с осмотром места происшествия, 
установлением круга причастных к преступлению, выявлению причин, условий, 
способствовавших совершению этого преступления. Все это необходимо для того, чтобы 
разобраться в том, что произошло, изобличить и наказать виновных. Я еще раз обещаю, что 
это должно быть сделано в отношении широкого круга лиц, причастных к совершению 
преступления, включая организаторов этого бардака, а не только стрелочников, 
зицпредседателей и прочих полуслучайных людей, которые попали в орбиту этого дела", - 
говорит Дмитрий Медведев. 

«Вести» 
 

Опасное маневрирование катера и перегруженность — основные причины трагедии на 
Москве-реке 

Среди основных причин столкновения катера с баржей на Москве-реке — его опасное 
маневрирование на пути движения судов и перегруженность. 

Как сообщает ИТАР-ТАСС, ссылаясь на источник в правоохранительных органах столицы, 
сейчас рассматриваются несколько основных версий трагедии. Среди них — движение по 
судовому ходу, перегруженность, поскольку пассажиров было намного больше допустимой 
нормы, а также то, что капитан катера совершил опасное маневрирование. 

В то же время он отметил, что все документы у судовладельца, который являлся и 
капитаном катера, были в порядке. «То, что катер зарегистрирован на Чукотке, это позволяет 
нынешний закон», — сообщили в правоохранительных органах. Согласно действующим 
правилам, судовладелец может зарегистрировать маломерное судно либо по месту 
жительства, либо по месту базирования судна. 

Что касается технического освидетельствования, судовладелец может пройти его в любом 
регионе. Талон техосвидетельствования выдается на период навигации. 

Затонувший катер был зарегистрирован и прошел техосвидетельствование в мае 2011 
года, уточнили в правоохранительных органах. «Пять-шесть раз у него (капитана и 
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судовладельца) проверяли документы, выписано три административных протокола — два за 
стоянку в неположенном месте и один — за превышение (на одного человека) пассажиров на 
борту», — сообщили в правоохранительных органах. 

Все эти нарушения считаются незначительными и не подразумевают лишения прав на 
вождение судном. 

Как сообщал «Росбалт», частный прогулочный катер Р 18-81 ЧО затонул в ночь на 31 июля 
на Москве-реке, в районе Лужнецкой набережной, после столкновения с баржей «Ока-5». На 
борту находились 16 человек. Семеро из них спаслись. 

В 00:58 мск в районе улицы Косыгина на Москва-реке частный прогулочный катер 
столкнулся с пришвартованной к пристани баржей, после чего катер оказался на 
трехметровой глубине, практически придавленный баржей. На борту катера, по данным МЧС, 
находились 19 человек, семь из них выжили. Погибли девять человек, в том числе капитан — 
владелец катера Геннадий Зингер, который трижды в 2011 году привлекался к 
административному наказанию за превышение количества пассажиров на борту. 

Московские следователи по факту кораблекрушения на Москве-реке возбудили уголовное 
дело по статье «нарушение правил движения и эксплуатации водного транспорта, повлекшее 
по неосторожности смерть двух и более лиц». 

«Росбалт» 
 

Формирование полицейского корпуса завершилось в России 
В России спустя 94 года вновь сформирован полицейский корпус: 1 августа завершилась 

внеочередная аттестация личного состава органов внутренних дел. С сегодняшнего дня 
охраной правопорядка и борьбой с преступностью в стране будут заниматься полицейские, 
которые прошли жесткий кадровый отбор при переходе на службу в новую структуру. 

Перед полицией стоит непростая и весьма амбициозная задача - повысить эффективность 
борьбы с преступностью и вернуть доверие граждан. Для ее решения разработан целый 
комплекс мер, предусматривающий, в частности, закупку новых технических средств для 
охраны общественного порядка, формирование при каждом подразделении органов 
внутренних разного уровня общественных советов, которые помогут полиции установить 
диалог с гражданами. Также принято решение ввести регулярные отчеты перед населением 
как руководителей, так и участковых, которым предписано активнее работать с жителями 
вверенных территорий. 

В МВД неоднократно подчеркивали, что обновленное ведомство будет вести именно отбор 
кадров, а не набор, как это было ранее. Для того чтобы привлечь на службу молодых 
офицеров и сохранить кадровое ядро, было принято решение о повышении социальных 
льгот. С 1 января 2012 года лейтенант полиции будет получать ежемесячно 33 тысячи рублей 
без надбавок. 

К сотрудникам российской полиции будут предъявляться повышенные требования. Как 
заявлял глава МВД Рашид Нургалиев, "мы формируем новую социальную модель 
взаимоотношений полиции и общества, базис которой составляют партнерство и взаимное 
уважение". По его словам, именно взаимное уважение "является тем мостиком, через 
который возможно восстановить утраченное доверие населения". Каждый сотрудник должен 
об этом помнить и руководствоваться данным принципом в своей повседневной 
деятельности, заявлял Нургалиев. 

Он подчеркивал, что общество ждет перемен в работе органов правопорядка. По его 
словам, "мы не можем обмануть эти ожидания, все возникающие вопросы должны решаться 
не силой, а грамотными действиями". Чтобы эта работа имела успех, нужно, "чтобы каждый 
сотрудник внес свой вклад - безукоризненно выполнял служебные обязанности, соблюдал 
нормы морали и этики". "Заступая на службу, личный состав должен осознавать, что главным 
объектом сегодня является человек, его проблемы и трудности", - отмечал глава МВД. 

Причем само слово "полицейский" уже активно используется как средствами массовой 
информации, так и простыми россиянами. В скором времени у полицейских появится и новое 
форменное обмундирование, оно будет темно-синим с ярким красным кантом. Однако 
выдавать эту форму начнут не ранее следующего года и не всем сразу, а постепенно - по 
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мере износа предыдущей. Что касается автомобилей, то практически на всех них за 
прошедшие с момента решения о создании полиции полгода поменяли надписи "милиция" на 
"полиция". 

РИА Новости 
 

Налоговая служба нашла, что состояние экономики России лучше, чем до кризиса. Этот 
вывод ФНС сделала, посчитав, сколько собрано налогов. А взносы в Пенсионный фонд 
показывают, что и ухода зарплат в тень не произошло 

Объемы сбора налогов в первом полугодии 2011 г. в реальном выражении превысили 
поступления того же периода 2008 г. — самого успешного докризисного периода, сообщил 
руководитель ФНС Михаил Мишустин: «Мы получили превышение в реальных цифрах сборов 
[в федеральный бюджет] на 6%, что свидетельствует о том, что мы находимся уже выше, чем 
в предкризисный период». 

По данным Минфина, за полгода ФНС собрала 2,2 трлн руб., или 52% недавно 
повышенного прогноза годовых поступлений в федеральный бюджет. Но для реального 
сравнения поступления 2011 г. приведены к условиям 2008 г., пояснил начальник 
аналитического управления ФНС Валерий Засько: с учетом индекса потребительских цен, цен 
на нефть, изменений в законодательстве — снижения ставки по налогу на прибыль, 
увеличения амортизации, повышения ставки акцизов и изменения порядка расчета НДПИ. В 
условиях трехлетней давности поступления в первом полугодии 2011 г. составили бы 1,8 трлн 
руб. против 1,7 трлн в тот же период 2008 г. «Реальный рост на 6% означает, что выросла 
сама экономика, т. е. налоговая база, а также отражает эффективность администрирования», 
— заключает Засько. 

Экономисты оспаривают вывод. По расчетам эксперта Центра развития ВШЭ Андрея 
Чернявского, реальный ВВП еще на 3% ниже уровня первого полугодия 2008 г. Хотя подход к 
сравнительной базе у ФНС правильный, неверно делать коррекцию на индекс 
потребительских цен, считает главный экономист HSBC Александр Морозов: ведь в качестве 
налоговой базы выступают не личные доходы граждан. По его мнению, корректнее 
использовать индекс цен производителей либо дефлятор ВВП (отражает совокупный рост 
цен в экономике). С 2008 г. по середину 2011 г. рост потребительских цен составил 41,8%, 
рост цен производителей — 50,7%, дефлятор ВВП — 45%, подсчитал Морозов: «Таким 
образом, реальный рост [налоговых поступлений] если и был, то меньше». Морозов видит два 
возможных объяснения роста сборов: промышленность уже превысила докризисный уровень 
выпуска, к тому же в кризис предприятия снижали издержки, повышая прибыльность. 

Пенсионный фонд за полгода собрал 1,34 трлн руб. страховых взносов, на 47,5% больше, 
чем за тот же период 2010 г. За год в целом планируется собрать на 43% больше, сообщает 
ПФР на своем сайте. Бурный рост вызван повышением пенсионного тарифа на 6 п. п. до 26%, 
увеличением порога облагаемых взносами зарплат с 415 000 до 463 000 руб. Два этих 
фактора дают рост сбора почти на 46%, указывает Владимир Назаров из Института Гайдара, 
кроме того, растет зарплата (на 12,2% в первом полугодии к тому же периоду 2010 г.), что 
также должно влиять на увеличение сбора взносов. Так что цифры роста должны бы быть 
еще выше, чем у ПФР, отмечает он. 

Однако в динамике сбора ПФР «сидит ошибка», указывает Назаров: в начале 2010 г. из-за 
передачи администрирования взносов от ФНС к ПФР произошел сбой, сборы были очень 
малы, эта низкая база влияет на показатели 2011 г. Они со временем будут все ниже, так как 
эффект базы постепенно размывается, отмечает Назаров: в январе сбор взносов вырос 
вдвое, в I квартале — на 51%. «А был ли уход в тень — поймем только в конце года», — 
полагает Назаров: эффекта «директорского фонда» (когда часть зарплатного фонда 
официально выплачивается одному или нескольким сотрудникам, а они потом ею делятся с 
остальным коллективом) в начале года еще не может быть видно. Так что к концу 2011 г. 
может выясниться, что рост сбора взносов оказался меньше даже скромного плана в 43%, не 
исключает он. 

«Ведомости» 
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Расходная статья. Госслужащим грозит дополнительная ответственность за получение 
взятки 

В Госдуму поступил проект закона, повышающий ответственность за получение взятки для 
госслужащих федерального и регионального уровней, а также глав местного самоуправления. 
Изменения касаются тех случаев, когда преступление было совершено по предварительному 
сговору группой лиц, а также в крупном или особо крупном размере (более одного миллиона 
рублей). Документ, разработанный членом Совета Федерации от Калмыкии Михаилом 
Капурой, призван ликвидировать существующие законодательные пробелы. В частности, 
действующая ныне норма «исключает повышенную ответственность лиц, занимающих 
государственную должность». Эксперты согласны, что введение данной нормы правомерно, 
но отмечают, что гораздо более важным является эффективное правоприменение уже 
существующих законов. 

 В существующем законодательстве, как объясняется в пояснительной записке к 
документу, под повышенную ответственность не подпадают деяния госслужащих, 
«сопряженные с вымогательством, получением взятки по предварительному сговору или 
организованной группой, а также в крупном или особо крупном размере». Поэтому, по 
замыслу автора инициативы, в Уголовный кодекс необходимо внести поправки, которые будут 
распространять все меры воздействия на российских чиновников и глав местного 
самоуправления за получение взятки. Тогда преступления, совершенные чиновником с 
вымогательством в крупном размере, превышающем 150 тыс. рублей, будут наказываться 
штрафом в размере от 70-кратной до 90-кратной суммы незаконного побора либо лишением 
свободы на срок от 7 до 12 лет и с лишением права занимать определенные должности на 
срок до трех лет. За особо крупный размер взятки от 1 миллиона рублей, согласно 
законопроекту, чиновники должны будут отдать в казну 80- или 100-кратный штраф либо быть 
лишены свободы на срок от 8 до 15 лет также с выплатой штрафа.  

Примечательно, что данная инициатива пришла из Совета Федерации, не часто балующего 
нижнюю палату своими законодательными проектами. К тому же инициатором ужесточения 
борьбы с мздоимством в среде чиновников выступил сенатор от Калмыкии, республики, 
считающейся не самой благополучной с точки зрения коррупции.  

Эксперты относятся к данной инициативе настороженно. «Непонятно, почему именно 
сейчас вносится эта отдельная инициатива, если законопроект, который устанавливал 
наказание за коррупцию в Уголовном кодексе, был принят Госдумой еще в мае нынешнего 
года, и почему эти поправки не внесли тогда», – заметила «НИ» глава антикоррупционного 
центра Transparency International Елена Панфилова. Эксперт считает, что ныне действующие 
сенаторы имеют слабое отношение к региону, который представляют. Скорее подобными 
законодательными инициативами они просто хотят пополнить свой небогатый политический 
багаж. 

Аналитик движения «За права человека» Евгений Ихлов предложенные поправки 
полностью поддерживает. «Взятки дают, как правило, именно должностным лицам, для того, 
чтобы они решили вопрос так, а не иначе. Если человек работает в фирме и при этом нечист 
на руку, то это наносит ущерб только его работодателю. Чиновник же своими действиями 
вредит всему государственному устройству, поэтому и должен нести повышенную 
ответственность», – сказал «НИ» правозащитник. 

Как считает Елена Панфилова, проблема не в том, что у нас недостаточно наказаний, а в 
том, что «мы создаем антикоррупционное законодательство, зачастую забывая, что его 
предстоит применять против людей, которые этого не хотят и противодействуют ему». «Я 
готова буду обсуждать эффективность данного законопроекта, когда наша 
правоохранительная служба начнет применять те нормы, которые уже имеются. Проблема в 
том, что те нормы, которые есть, применяются крайне редко, а дела часто рассыпаются или 
переклассифицируются из тяжелых коррупционных статей в более легкие», – отметила 
эксперт. 

Не верит в практический эффект и Евгений Ихлов. Как считает правозащитник, коррупция 
может прекратиться не в результате законодательных мер, пусть даже самых жестких, а 
тогда, когда на это «начнет реагировать общество, создавая атмосферу нетерпимости». 
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«Если на человека будут косо смотреть коллеги, потому что его расходы явно не 
соответствуют его доходам, и воспринимать его как отщепенца, то это, несомненно, будет 
помогать сокращению коррупции», – уверен аналитик. 

«Новые Известия» 
 

Россиянам спишут безнадежные налоги 
Федеральная налоговая служба (ФНС) предлагает списать задолженность физических лиц 

по ряду налогов, начисленных до 1 января 2009 года, и оставить ее за юридическими лицами, 
сообщил глава ведомства Михаил Мишустин на пресс-конференции в "Интерфаксе" в 
пятницу.  

 "Я обратился с письмом в министерство финансов с тем, чтобы мы смогли списать 
задолженности, которые имеются у физических лиц, по транспортному, земельному и 
имущественному налогам, возникшие до 1 января 2009 года", - сказал он. М.Мишустин 
считает, что это мелкие суммы, которые будет сложно и дорого предъявить к взысканию.  

 Минфин уже одобрил эту идею, сообщил глава ФНС. "На текущий момент министерство 
дало поручение по соответствующей проработке деталей и объемов такой задолженности", - 
добавил он.  

 Отвечая на вопрос о возможности аналогичного списания долга юрлиц, глава ФНС 
отметил, что этот вариант не рассматривается. "Существует процедура банкротства и 
соответствующая возможность урегулирования - досудебная, судебная. Мы пока такой 
вариант не рассматриваем", - заявил он.  

 Размер долгов ФНС оценивает примерно в 30 млрд рублей, около 18 млрд из них 
приходится на транспортный налог. Право на взыскание большой части этой задолженности 
утрачено, но признать долг безнадежным может только суд, пишет газета "Ведомости" в 
пятницу. По сведениям источника издания в ФНС, речь идет о том, чтобы не заставлять 
граждан и налоговую службу разбираться с безнадежными долгами, которые в 97% случаев 
возникли из-за ошибок других ведомств: это случаи, когда человеку уведомления приходили 
по другому адресу, когда пропущен срок уведомления, когда у соответствующих ведомств не 
сохранилось документов об угоне автомобиля или переходе прав на землю. Но долги тех, кто 
игнорировал уведомления об уплате налога, списывать не предлагается, обращает внимание 
чиновник.  

 Как следует из ответа Минфина на письмо ФНС от 26 июля, министерство в целом 
согласно установить в законодательстве основания для списания задолженности физических 
лиц, чтобы избежать судебной процедуры. "Минфин попросил ФНС разработать критерии 
списываемой задолженности и подробное финансово-экономическое обоснование", - пишет 
издание.  

 По словам чиновника Минфина, слова которого приводит газета, идея находится в 
начальной стадии обсуждения. Это не амнистия, а расчистка долгов, возникших из-за ошибок 
чиновников, приведших к тому, что задолженность невозможно взыскать.  

 Если идея будет поддержана, государство впервые бесплатно спишет долги граждан - 
прежде за это всегда нужно было платить. Во время кампании 2007 года частные лица могли 
легализовать доходы, полученные до 2006 года, уплатив с них государству 13% (и избежав 
пени, штрафа и уголовной ответственности). А в 1993 году государство предлагало лишь 
освобождение от санкций гражданам, которые заплатили необходимые налоги за прежние 
годы. 

FINMARKET.RU 
 

Страховщики выбили из страны 46 миллиардов рублей 
В нашей стране страхование, это, к сожалению, бизнес. Не экономическая деятельность по 

финансовому регулированию процессов, а сбор денег в одну сторону. Бизнес фискально-
налоговой сути, поскольку прием рублей идет принудительно и не подразумевает возврата 
клиенту. Косвенный налог. 

Страховые компании находятся под защитой государства. Обыватель не смеет роптать и 
сопротивляться. Его обязанность отдавать деньги и не спрашивать за что и на какие цели. 
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Когда стало ясно, что добровольцев мало, государство придумало ОСАГО. Начиная с 2002 
года система полностью разоблачила себя и опозорила. Но именно в таком виде она и 
затевалась, поэтому сколько бы публика ни возмущалась, менять никто ничего не будет. 
Выгодно. 

Непременным условием государственного интереса является обязательный рост поборов. 
Для этого страховщики обязаны громкими голосами выть на всю страну о невиданной 
убыточности и власть, чтобы не оставить обывателя беззащитным на дороге, заботливо 
поднимает коэффициенты. Самое свежее повышение коснулось молодых водителей со 
стажем до трех лет на автомобилях малой мощности. То есть государство решилось на 
развод одной из самых массовых категорий водителей, к тому же постоянно пополняемой. 

Неприглядность воровской сути страховщиков вылезает всякий раз, когда закон вынуждает 
публиковать отчетность. Обычно это случается дважды в год, по итогам полугодий. 

В этом году страховщики выбили из страны по ОСАГО за полгода 46 миллиардов рублей. И 
со стоном и воплями выплатили населению 28,46 миллиардов рублей. То есть у них в 
карманах осело 17,5 миллиардов никак не заработанных, а просто отобранных у нас рублей. 

Как и полагается, страховщики нагло врут, рассказывая о статистике аварий и связанных с 
ними разорительных выплатах. В официальном отчете РСА указано, что число ДТП, по 
которым автовладельцы обратились за возмещением в рамках ОСАГО, увеличилось по 
сравнению с аналогичным периодом прошлого года (т.е. за полгода) почти на 100 тысяч (- до 
1,24 миллиона против 1,14 миллиона годом ранее). Трогательная цифра у них получилась — 
мы с вами за первое полугодие 2010 года учинили 1 140 000 ДТП. Так и видится страшная 
картина водительской безалаберности — вся страна усеяна обломками автомобилей, залита 
кровью жертв и на всякий случай, в дыму. Но вот что удивительно. ГАИ у нас умело борется с 
аварийностью на дорогах, ежегодно снижая количество ДТП, претворяет в жизнь не только 
указания партии, но и Федеральную целевую программу и получает за это награды. У 
милиционеров аварий все меньше и меньше, у страховщиков все больше и больше. А ведь 
разница у них на порядок. Может, у них и страны разные? 

Ужасное откровение красуется на официальном сайте ГИБДД и называется «Количество 
дорожно-транспортных происшествий в Российской Федерации за 2010 год». По данным 
милиционеров в стране произошло всего 199 431 ДТП. Так откуда же страховщики высосали 
1 140 000 аварий? К тому же прокуратура обвинила ГАИ в приписках, дескать по 
административным протоколам они нарисовали себе слишком много достижений. А, как 
известно, там где ДТП, там и протокол. Или врут все: и страховщики со своими приписками, и 
ГАИ со своими недомолвками, и прокуратура с поломанным калькулятором? Кому верить? 
Ну, уж точно не страховщикам. 

Кстати, учитывая направление и способы их деятельности, может уже пора в слове 
страховщик убрать первую букву «с»? Так будет и честней, и конкретней. 

«Вести ФМ». 
 

7. РАЗНОЕ   
 
Матвиенко перехитрила всех  

Процедура выдвижения губернатора Валентины Матвиенко в верхнюю палату 
парламента, похоже, обогатит российскую политическую жизнь свежим ноу-хау: будущий 
спикер Совета Федерации тайно зарегистрировалась кандидатом в депутаты сразу двух 
муниципальных округов Санкт-Петербурга. Это избавит ее от политической конкуренции на 
выборах, однако вряд ли пойдет на пользу ее имиджу как политика. Впрочем, имидж, кажется, 
заботит Валентину Ивановну в последнюю очередь, ведь ее политическая карьера входит в 
финальную стадию: в Совет Федерации отправляют в основном "на пенсию". 

Напомним, в конце июня Матвиенко согласилась оставить пост губернатора Санкт-
Петербурга и возглавить Совет Федерации. По закону попасть туда может только депутат 
законодательного органа региона или муниципального образования, и на протяжении 
последнего месяца политбомонд напряженно вычислял – где же будет получать 
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соответствующий статус Валентина Ивановна? Из чисто технической процедуры выборы 
превратились в политическое шоу. 

После введения Единого дня голосования выборы проходят в основном два раза в год 
– в марте и в декабре, но с назначением нового губернатора так долго медлить наверняка не 
будут: весь смысл в том, чтобы он успел взять ситуацию в регионе под контроль до 
парламентской кампании, которая пройдет в декабре. Единственный вариант, позволяющий 
ускорить процесс, – дополнительные выборы в каком-нибудь муниципальном округе. То есть 
для того, чтобы открыть Валентине Ивановне дорогу в Совет Федерации, какие-то депутаты 
должны были сложить с себя полномочия. До последнего времени было известно о двух 
округах, где народные избранники это сделали – Александровская и город Ломоносов, в 
обоих выборы должны пройти в сентябре. 

К ним активно готовится оппозиция. Особенно "Справедливая Россия", ведь, расчищая 
Матвиенко дорогу в верхнюю палату парламента, питерские единороссы лишили сенаторских 
полномочий лидера эсеров, Сергея Миронова. Пылая жаждой мести, Миронов пообещал 
провести Валентину Ивановну через "горнило выборов": "Моя позиция очень простая: мы 
будем бороться везде против единороссов и Валентины Матвиенко". Петербургское 
отделение "Справедливой России" даже предложило объединить усилия КПРФ и "Яблоку", 
создав предвыборный блок "Петербург против Матвиенко". 

Но губернатор сделала ход конем: тайно зарегистрировалась кандидатом в депутаты 
муниципальных советов "Петровский" и "Красненькая речка". Сейчас выясняется, что советы 
стали нелегитимными в начале июля, когда необходимое число депутатов отказалось от 
мандатов. Однако факт назначения выборов не афишировался, а срок подачи документов 
кандидатами истек 27 июля. Оппозиция о выборах в этих округах ничего не знала, 
информации о них не было в системе ГАС-"Выборы" и в горизбиркоме. Не знали бы и до сих 
пор, но один из уволившихся парламентариев попал в криминальную хронику – и тут 
выяснилось, что он уже бывший депутат. 

Первым заподозрил неладное Миронов, который помнит, что в прошлом году 
единороссы применяли подобную тактику на выборах в муниципалитете Звездное. Тогда 
часть депутатов сложила полномочия, и были назначены выборы, о которых оппозиция 
узнала, когда регистрация кандидатов уже закончилась. В суд избирком представил газету, 
где было напечатано решение о проведении выборов, а сколько людей могли ее прочесть, 
никого не интересовало. "В Санкт-Петербурге, похоже, в тихушку в двух округах- Петровском 
и Красненькая речка зарегистрировали ВИМ", написал Миронов в субботу в своем твиттере. И 
как в воду глядел: в воскресенье информацию подтвердила уже сама Матвиенко. Раньше об 
этом не сообщалось так как она была в отпуске и по этому поводу – не в контакте с 
журналистами, объясняет губернатор. 

Эсеры говорят о мошенничестве и уже заявили о намерении оспорить в суде такие 
выборы. Кроме Матвиенко там зарегистрировались кандидаты от Единой России, ЛДПР и 
самовыдвиженцы – "все статисты, никого от оппозиции!", возмущается в своем микроблоге 
Миронов. 

Тайное выдвижение наверняка нанесет сильный имиджевый удар по Матвиенко и по 
"Единой России", а ведь позиции партии в Петербурге и без того не слишком хороши. 
"Складывается ощущение, что Валентина Ивановна уходит из города огородами", – 
иронизирует лидер петербургского "Яблока" Максим Резник, который сравнивает 
происходящее с бегством из города Александра Керенского в женском платье в 1917 году. 

Так из-за чего, хотелось бы понимать, партия идет на такие жертвы? Причина 
очевидна: Матвиенко требуется трудоустроить во что бы то ни стало. На ее место прочат 
вице-премьера Дмитрия Козака, и, видимо, сроки, в которые следует провести рокировку, 
поджимают. Но гарантировать необходимый результат на муниципальных выборах, если к 
ним привлечено внимание федеральной общественности, непросто. Число участков 
невелико, и любая партия способна выставить количество наблюдателей, достаточное, чтобы 
предотвратить самые грубые нарушения, которые обычно применяются на выборах для 
получения необходимого результата: вброс бюллетеней, приписки, массовое голосование на 
дому и т.д. Поэтому риски минимизированы еще на старте: серьезных конкурентов у 
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Матвиенко не будет, к тому же избирать ее будут в округах, которые "Единая Россия" 
контролирует полностью. Петровский известен как "территория" главы фракции "Единой 
России" в ЗакСе Петербурга Вячеслава Макарова. Нынешний депутат питерского ЗакСа от 
"Единой России" и председатель Комитета по законодательству Виталий Милонов до 
недавнего времени возглавлял администрацию Красненькой речки – не случайно именно в 
этом районе в прошлом году на предновогоднем субботнике убирал снег лидер питерских 
единороссов Вадим Тюльпанов. Если они очень постараются, может быть никто не будет 
напоминать кандидату Матвиенко про самые героические моменты ее губернаторства – 
например, про предложение срезать "сосули" лазером. 

«Утро» 
 
8. Курс валют 

                      
                    По данным ЦБ  РФ курс валют  с  30.07.2011 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 
 

27, 6796 ▲ 0, 09 

EUR 
 

39, 5182 ▼ 0, 08 

 
9. Прогноз погоды 

   

По данным Gismeteo.ru погода в г. Дудинке   
 

 


